
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para Mudança da linha 110 ou 144 do transporte coletivo do Bairro São José.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que a comunidade o bairro São José,

mais precisamente moradores do Condomínio Residencial Jardim Brasília, localizado na rua

Alaor Carlos Garcia, n° 455 e ao seu entorno, manifestam que a linha de transporte coletivo

de n° 144 não passa dentro do bairro e que estes precisam subir vários quarteirões para pegar

o ônibus na avenida Coronel José Teófilo Carneiro, próximo ao CRIU da Cemig, para ir ao

seu trabalho. Informa que a linha n° 110, até passa no bairro, na rua de baixo, mas que esta

não passa no período da manhã.

Requerem então,  que seja alterada algumas das linhas acima mencionadas,  para que

passe  dentro  do  bairro,  mais  próximo  possível  do  condomínio  acima  mencionado,

viabilizando o conforto e segurança aos usuários do transporte coletivo.

Câmara Municipal de Uberlândia, 22 de maio de 2024.

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO
Vereador - PSDB
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APROVADO
3ª Reunião Extraordinária - 29/05/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente


